

# InternationalMedia

KAMIS 4 NOVEMBER 2021

HARGA ECERAN DALAM KOTA RP2500, LUAR KOTA+ONGKOS KIRIM



SETKAB.GO.ID

## PERTEMUAN BILATERAL DI ISTANA AL-SHATIE - ABU DHABI

Presiden Joko Widodo dan Pangeran MBZ (Mohamed bin Zayed) melakukan pertemuan bilateral di Istana Al-Shatie, Abu Dhabi, PEA (Persatuan Emirat Arab), Rabu (3/11).

# Andika Perkasa Jadi Panglima TNI, Dudung Kans Kuat untuk Jadi KSAD

Sebelumnya, santer beredar nama KSAL Laksamana Yudo Margono sebagai calon kuat Panglima TNI. Namun Presiden Jokowi menjatuhkan pilihan kepada Jenderal Andika Perkasa,

**JAKARTA (IM)** - DPR RI telah menerima Surat Presiden (surpres) Presiden Joko Widodo (Jokowi) tentang calon panglima TNI. Ketua DPR RI Puan Maharani mengatakan, Jokowi men-

calonkan Jenderal Andika Perkasa. Andika sendiri sempat menjabat Komandan Pasukan Pengamanan Presiden (Paspampres). "Presiden hanya mengusulkan satu nama kepada DPR RI.

Karena itu pada hari ini melalui menseng telah menyampaikan surpres atas nama Jenderal TNI Andika Perkasa," ujar Puan di Gedung DPR, Jakarta, Rabu (3/11).

Puan juga mengatakan pergantian panglima TNI saat ini mengikuti siklus masa jabatan menyusul akan pensiunnya Marsekal Hadi Tjahjanto, panglima sekarang.

"Penggantinya akan berproses berbagai tahap dan persetujuan DPR," tambahnya.

Andika Perkasa sendiri saat ini

dipercaya menjadi Kepala Staf Angkatan Darat (KSAD).

Sebelumnya, santer beredar nama KSAL Laksamana Yudo Margono sebagai calon kuat Panglima TNI. Karena jika sesuai urutan, maka kini matra laut yang ditunjuk sebagai Panglima TNI, setelah sebelumnya matra darat dan matra udara.

Selain itu, masa pensiun Laksamana Yudo Margono pada November 2023. Sedangkan Jenderal Andika Perkasa diketahui

lahir pada 21 Desember 1964. Andika akan memasuki pensiun pada Desember 2022.

Jika merujuk pada Pasal 55 UU TNI Nomor 34 Tahun 2004. Salah satu poinnya yaitu, seorang prajurit diberhentikan dengan hormat dari dinas keprajuritan karena menjalani masa pensiun. Sedangkan ketentuan mengenai usia pensiun diatur di Pasal 71. a. Usia pensiun paling tinggi 58

► Bersambung ke hal 11

## Proses Deportasi WN AS Pembunuh Ibunya di Bali Dapat Pengawasan Ketat Anggota FBI

**DENPASAR (IM)** - Heather Lois Mack, warga negara (WN) Amerika Serikat (AS) yang membunuh ibu kandung dan mayatnya dimasukkan dalam koper di Bali, resmi dideportasi setelah dibebaskan dari penjara. Federal Bureau of Investigation (FBI) ikut mengawal ketat proses deportasi Heather.

Heather dideportasi bersama anak perempuannya berinisial ES. Mereka dideportasi pada Selasa (2/11) dengan pengawasan ketat dari pihak Rudenim Denpasar, kepolisian, dan FBI melalui Bandara Internasional I Gusti Ngurah Rai.

"Terkait pendeportasian ini, yang diduga akan banyak menyita perhatian, sehingga pihak avsec akan memfasilitasi jalur khusus masuk bandara," tambahnya.

Heather dan anaknya akan diusulkan ke dalam daftar penangkalan ke Direktorat Jendral Imigrasi Kemenkumham. Heather diusulkan dimasukkan dalam daftar penangkalan seumur hidup. Sedangkan anaknya, ES, diusulkan dimasukkan ke dalam daftar penangkalan selama 6 bulan.

Heather sebelumnya dipenjara di Lapas Perempuan Kelas II-A Kerobokan. Setelah bebas, sejak 29 Oktober 2021 sampai 2 November 2021, Heather lalu ditahan di Rudenim Denpasar sebelum dideportasi.

Sementara itu, anak Heather berinisial ES ditempatkan di luar Rudenim Denpasar dengan temannya, yaitu Oshar Putu Melodi Suartama, bersama dua petugas

► Bersambung ke hal 11

## Presiden Jokowi Kembali Tegaskan Target 2060 Capai Net-Zero Emission

**JAKARTA (IM)** - Indonesia sangat kuat dengan komitmen dalam penanganan isu perubahan iklim. Keseriusan Indonesia untuk urusan penanganan isu

perubahan iklim ini, tergambar pada inisiasi "Indonesia FoLU Net-Sink 2030".

Pengesahan ini disampaikan Menteri Lingkungan Hidup dan

Kehutanan (LHK), Siti Nurbaya Bakar, dalam pernyataan tertulis yang dikirim dari Glasgow,

► Bersambung ke hal 11

## ISIS Serang Rumah Saki Militer di Kabul, 25 Orang Tewas dan Puluhan Luka-luka

**KABUL (IM)** - Setidaknya 25 orang tewas dan lebih dari 50 orang terluka ketika orang-orang bersenjata menyerang rumah sakit militer terbesar Afghanistan.

Serangan itu terjadi setelah dua ledakan hebat mengguncang Kabul tengah. Demikian dilaporkan para pejabat setempat.

kata Juru Bicara Taliban Zabi-

hullah Mujahid mengatakan, ledakan menghantam pintu masuk rumah sakit Sardar Mohammad

► Bersambung ke hal 11

### UPDATE COVID-19 DI INDONESIA

## Bertambah 801 Kasus Positif dan 814 Orang yang Sembuh

**JAKARTA (IM)** - Pemerintah kembali mengumumkan perkembangan kasus harian dan kasus kematian pasien Covid-19. Berdasarkan data Satuan Tugas (Satgas) Penanganan Covid-19, pada Rabu (3/11) pukul 12.00 WIB, ada 801 kasus baru Covid-19 dalam 24 jam terakhir.

Penambahan tersebut menyebabkan total kasus Covid-19 di Indonesia saat ini mencapai 4.246.174, terhitung sejak kasus pertama diumumkan Presiden Joko Widodo pada 2 Maret 2020.

Informasi ini disampaikan Satgas pada Rabu (3/11) sore. Data juga bisa diakses publik melalui situs Covid19.go.id.

Pemerintah juga mencatat ada penambahan kasus sembuh. Dalam sehari, jumlah pasien Covid-19 yang sembuh bertambah 814. Dengan demikian, jumlah kasus sembuh di Indonesia hingga saat ini mencapai 4.091.101.

Akan tetapi, jumlah kematian akibat Covid-19 juga bertambah. Pada periode 2-3

► Bersambung ke hal 11



IDN/ANTARA

## PRESIDEN USULKAN KSAD SEBAGAI CALON TUNGGAL PANGLIAMA TNI

Mensesneg Pratikno (kedua kanan) menyerahkan Surat Presiden (Surpres) kepada Ketua DPR Puan Maharani (kedua kiri) didampingi Wakil Ketua DPR Lodewijk Freidrich Paulus (kiri) dan Rachmat Gobel (kanan), di Media Center DPR, Kompleks Parlemen, Senayan, Rabu (3/11). Presiden Joko Widodo mengusulkan nama Kepala Staf Angkatan Darat (KSAD) Jenderal TNI Andika Perkasa menjadi calon tunggal Panglima TNI kepada DPR, sebagai pengganti Panglima TNI Marsekal TNI Hadi Tjahjanto yang akan memasuki masa pensiun.

**Yayasan Tzu Chi Indonesia**  
Cinta Kasih Bertumbuh Menjadi Tak Terhingga  
(Master Cheng Yen)

**intiland**

**PREMIUM QUALITY AUTHENTIC INDONESIAN**  
100% PURE  
KOPITIAM  
JAKART: TheFoodHall, Jakarta Buah Gajah Mada, Jakarta Buah Piliit, AEON, Kemchick Kemang, Grand Lucky, Market City PIK, Farmers Market, Ranch Market, Rezeki Fresh Market Bandung, Borma Dago, SM Setiabudi, Tiara Mini Mart, Ujenk Mart  
For more info or purchase: (+6221) 666 0 5222

### ASALTAU!

## Rachel Vennya, Pacar dan Manajer Jadi Tersangka Kabur Karantina

**POLDA Metro Jaya** telah selesai melakukan gelar perkara kasus kabur karantina Rachel Vennya. Selebgram itu kini telah ditetapkan tersangka.

"Masalah Rachel ternyata harusnya sudah digelar langsung, digelar tadi dipercepat, harusnya Jumat, karena memenuhi unsur, hasil gelar menentukan 4 orang tersangka," kata Kabid Humas Polda Metro Jaya Kombes Yusri Yunus saat dihubungi, Rabu (3/11).

Yusri mengatakan selain Rachel Vennya, manajer dan kekasihnya pun ikut ditetapkan tersangka.

"Iya, Rachel, pacarnya sama manajernya, sama satu lagi yang membantu ada orang sipil ditetapkan tersangka," tutur Yusri.

Yusri menyebut Tindakan Rachel Vennya, Salim dan Maulida, yang kabur saat karantina membahayakan kesehatan masyarakat. Selain berbahaya mereka juga diduga melanggar undang-undang Keekarantinaan Kesehatan dan

► Bersambung ke hal 11

## Peringati Hari Orang Mati, Warga Haiti Berkumpul Ikuti Upacara Voodoo

**WARGA** Haiti memperingati Hari Orang Mati untuk memberikan penghormatan kepada leluhur, Selasa (2/11). Peringatan Orang Mati ditandai dengan ritual voodoo yang penuh warna.

Festival voodoo seakan memberikan jeda di tengah kehidupan yang sulit di negara itu, dengan terjadinya kekurangan bahan bakar, kekerasan geng, dan angka malnutrisi yang meningkat.

Para pengikut voodoo di Haiti berkumpul di kuburan, banyak yang berpakaian putih dan beberapa datang dengan wajah tertutup bedak putih. Mereka bernyanyi dan menari sebagai bagian dari ritual yang melibatkan komunikasi dengan roh leluhur.

"Voodoo, jika Anda ingin mendefinisikannya, adalah sarana yang Anda miliki untuk membangun harmoni antara Anda dan segala sesuatu yang mengelilingi Anda, baik yang terlihat maupun yang tidak terlihat," kata

► Bersambung ke hal 11

**ACE**  
The helpful place.

**BANK MAYAPADA**  
Melayani Dengan Komitmen

KursRupiah		
MATA UANG	JUAL	BELI
USD	14.375,00	14.200,00
SGD	10.809,00	10.509,00
AUD	10.764,00	10.564,00
EUR	16.785,00	16.515,00
HKD	1.885,00	1.805,00
GBP	19.733,00	19.408,00

Rabu 3 November 2021 16.45 WIB

Kunjungi Website Kami di: <https://internationalmedia.co.id>